0

8/10/2024





## Rinden homenaje póstumo a Ifigenia Martínez; destacan discurso no pronunciado el 1 de octubre



El discurso que preparó, pero que no pronunció la fallecida presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, el 1 de octubre, durante la investidura de la Presidenta de México, marcó la pauta del homenaje póstumo que le rindieron legisladores, gobernadores y funcionarios en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

El discurso que ya no dio Martínez, debido a su precario estado de salud, resaltaba la llegada de la primera mujer a la Presidencia de la República, su deseo de que el liderazgo femenino deje de ser la excepción y se convierta en la norma y un llamado a la unidad para que las diferencias no dividan, sino que sean la fuente de propuestas y de soluciones compartidas.

En su última estancia en la Cámara de Diputados acudieron la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, el gobernador de Puebla, Sergio Salomón, los secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de Educación Pública, Mario Delgado; de Bienestar, Adriana Montiel, el secretario de gobierno mexiquense, Horacio Duarte, y subsecretario de Gobernación, César Yáñez.

PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

8/10/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO



El féretro con los restos de quien fuera economista, política, catedrática, diplomática y finalmente presidenta de la Mesa Directiva de Cámara de Diputados llegó minutos antes de las 12:00 horas e ingresó por la entrada principal de San Lázaro.

Se le rindió un minuto de silencio y posteriormente se proyectó un video con la semblanza de vida y obra y posteriormente comenzaron los discursos de representantes de todos los grupos parlamentarios en la tribuna.

El diputado del PRI, Emilio Suárez Licona, quien el primero que hizo referencia a lo que ya no pudo expresar la presidenta de la Mesa Directiva hace apenas una semana.

"... En algo que ya me tocó vivir a mí personalmente, en su casa de Coyoacán le pregunté qué tantas historias podían contarse de lo ahí vivido. Sin más, doña Ifigenia se abalanzó para contarnos las múltiples personalidades que por ahí pasaron. De varias anécdotas, debo decirlo, que la que más le entusiasmo, desde mi perspectiva, fue la de la corriente democrática."

https://www.24-horas.mx/2024/10/07/rinden-homenaje-postumo-aifigenia-martinez-destacan-discurso-no-pronunciado-el-1-deoctubre/#google vignette